
Le député Dennis Bevington s’interroge au sujet du Programme de 
nutrition du Nord.

le 25 novembre, 2014

Monsieur le Président, en juin 2013, six députés du NPD ont demandé au vérificateur 
général d'examiner le programme Nutrition Nord, ce qu'il a fait.  Il a pu constater que le 
programme fonctionnait très mal, qu'il était sous-financé, qu'il était mal évalué et qu'il 
échappait à tout contrôle. 

Le vérificateur général a constaté que le ministère des Affaires autochtones était 
incapable d'indiquer si le programme avait bel et bien pour effet de faire diminuer le prix
des aliments dans le Nord du Canada. Il a aussi indiqué que de nombreuses familles et 
de nombreuses localités n'étaient pas servies équitablement par le programme.

Le ministre est-il capable de défendre l'incurie entourant ce programme vital pour
les gens du Nord?

L’hon. Bernard Valcourt (ministre des Affaires autochtones et du développement du 
Nord canadien): 

Monsieur le Président, je le répète, la députée devrait peut-être lire le rapport au lieu 
d'en déformer les propos.

Les résultats de ce programme sont éloquents. Grâce au programme Nutrition Nord, le 
volume annuel moyen d'aliments sains expédiés dans les collectivités du Nord a 
augmenté d'environ 25 %.

De plus, pendant les deux premières années du programme, le prix du panier d'épicerie
d'une famille de quatre personnes a diminué de 110 $ par mois. C'est une somme 
considérable.


